
COMUNICATO STAMPA  

 

IN RELAZIONE AD ALCUNE POLEMICHE APPARSE SUI SOCIAL PER 

LA PRESENZA DELL’ACCOMPAGNATORE ALL’INTERNO DELLO 

SCUOLABUS COMUNALE, SI PRECISA CHE LA FIGURA 

DELL’ACCOMPAGNATORE ERA PREVISTA ORIGINARIAMENTE 

ALL’INTERNO DI UN PROGETTO DEL DISTRETTO DENOMINATO 

“FILO D’ARIANNA” ED IL COMUNE HA CONTINUATO A FINANZIARE 

QUANDO I FONDI ERANO TERMINATI. 

ARRIVATI A MARZO SCORSO C’E’ STATO LO TSUNAMI DEL COVID 

PER CUI LE SCUOLE SONO STATE CHIUSE, ALLA RIPRESA A 

SETTEMBRE LA SITUAZIONE SEMBRAVA MIGLIORATA E GESTIBILE 

ED E’ CONTINUATO QUESTO PROGETTO. 

GIA’ DAI PRIMI DI OTTOBRE SI E’ VERIFICATA UNA SITUAZIONE 

CHE NON CONSENTIVA PIU’ DI PROSEGUIRE QUESTO PROGETTO IN 

QUANTO LE PERSONE INSERITE NEL PROGETTO “FILO D’ARIANNA” 

SONO LE PIU’ FRAGILI. 

PERTANTO VISTO CHE L’ASSOCIAZIONE TRIVIUM GIA’ SI 

OCCUPAVA DELL’ACCOGLIENZA ED ASSISTENZA MATTUTINA 

DEGLI ALUNNI, IN QUANTO IL SERVIZIO GESTITO DAL CENTRO 

SOCIALE ANZIANI E’ STATO LORO VIETATO DAL COMITATO 

PROVINCIALE PER GLI STESSI MOTIVI, E’ STATO DECISO DI FAR 

PROSEGUIRE IL SERVIZIO ALL’ASSOCIAZIONE TRIVIUM FINO A 

DICEMBRE. 

PERTANTO OGNI POLEMICA E’ PRETESTUOSA E FUORI LUOGO. 

 

                IL SINDACO 

AVV. SILVIO GRAZIOLI 

 


